DEPORTES

La Piscina ya cuenta con vestuarios, aseos y salón





Los vecinos de Almadén cuentan desde el Los pasado 9 de julio con unos vestuarios y unos aseos en las instalaciones municipales de la piscina, unas obras de mejora que han recibido la subvención de los Fondos Leader para el desarrollo en el ámbito Rural. A la inauguración de estas instalaciones municipales acudieron el director general de Deportes, Roberto Parra, y el delegado de Agricultura y Medio Ambiente. Francisco

Chico, además del alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, y el director de la obra de los vestuarios. Además de los vestuarios y aseos se inauguró también dentro del mismo proyecto, un salón de conmemoraciones



Rosa Riballo destacó el gran éxito de las 'Olimpiadas Rurales'

Redacción

Rosa María Riballo, diputada delegada de Deportes, valoró muy positivamente el desarrollo de la fase comarcal del Campeonato Provincial del Deporte en Edad Escolar que, auspiciado por la propia Diputación de Ciudad Real y dentro del convenio de colaboración con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, se celebraron en núcleos rurales de menos de 5000 habitantes.

En total fueron 477 parti-

cipantes los que disfrutaron de esta actividad deportiva, pertenecientes a 44 ayuntamientos distribuidos en siete comarcas asignadas preferentemente por proximidad geográfica: zona de Villarta, Montes Sur, Montes Norte, Centro, Valle de Alcudia, Montiel y Castellar.

Se realizaron 28 concentraciones durante los meses de febrero a mayo, disputándose ocho modalidades deportivas, cuatro de carácter individual como son tenis de mesa, campo a

través, jugando al atletismo y bádminton, y otras cuatro colectivas como fútbol-sala, fútbol-7, baloncesto 3×3 y balonmano 4×4.

Como puntos a destacar, la diputada de Deportes resaltó la alta participación y el alto seguimiento de las competiciones por parte de los familiares de los chicos y chicas, llegándose a desplazar a las poblaciones donde se disputan los encuentros; asimismo valoró muy positivamente la convivencia generada

en torno al deporte y la posibilidad que se les brindó a los benjamines para descubrir deportes para ellos desconocidos o que no habían tenido la ocasión de practicar".

Además de formar equipos mixtos, se han permitido agrupaciones entre municipios que, por su escasa población escolar, no tenían suficientes chicos para formar equipos, como ha sido el caso de Valdemanco y Agudo, Hinojosas y Mestanza, Anchuras y Horcajo", matizó.

Almadén, junto al resto de municipios que conforman la Asociación de Municipios Monte-Sur, participaron en estas 'Olimpiadas Rurales' con las que los escolares disfrutan tanto.

Otros mil euros en favor de Haití gracias a una jornada multideportiva

Redacción

El maratón multideportivo que se celebró en Miércoles Santo permitió recaudar en Almadén otros 1.000 euros, con destino a los damnificados por el terremoto de Haití.

Esta cita deportiva y solidaria se celebraba en el Pabellón municipal de Almadén, donde centenares de participantes se unieron a las asociaciones deportivas, vecinales y centros educativos "para, no sólo hacer deporte durante los días de asueto, sino colaborar económicamente con los haitianos", reconoció el edil Ismael Mansilla.

En definitiva, según el concejal, ésta fue "una prueba más de la solidaridad de este pueblo minero", añadiendo que "siempre se vuelca sea cual sea la necesidad de todo tipo de personas".

Ismael Mansilla explicó que la recaudación de eventos como éste de deportes o el de los recortadores taurinos, 7.000 euros en total, se canalizó a través de Mensajeros de la Paz y a la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación, dos ONG colaboradoras que invierten este tipo de fondos solidarios en las necesidades del pueblo haitiano a través de los diferentes proyectos que tienen puestos en marcha en la 200a.

Juventud y Deportes organizan actividades de Aquagym

<u>Redacción</u>

Las Concejalías de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Almadén organizaron para los jóvenes del municipio que disfrutan estos meses de vacaciones estivales una actividad refrescante de tiempo libre en la Piscina Municipal.

El Aquagym consiste en la realización de ejercicios aeróbicos y juegos de grupo en el agua. Las actividades tienen lu-

Las actividades tienen lugar de lunes a viernes de 20 a 21 horas, hasta el próximo 31 de julio.

El precio de esta actividad es de 27,04€.

Desde el Ayuntamiento de Almadén se pretende fomentar el ejercicio físico y las actividades en grupo para que los chicos y chicos de la localidad aprovechen sus vacaciones estivales.